



酒井だより

(金屋地区集落支援員)

4月の活動

～金屋小学校にラベンダーを植えるプロジェクト～

4月17日(火)

『金屋小学校の校庭にラベンダーを植える』プロジェクトチーム結成。

プロジェクトチーム紹介：飼育栽培委員(子供達)・金屋小コーディネーターさん
ハーブメイツ(「あら、ほっ」や運動公園でラベンダーを育てています。ラベンダー
商品も製作。)・そして私。

このプロジェクトは、金屋小学校の子供達が校庭にラベンダーを育て花が咲くよう
になったら収穫し、その花を使ってラベンダーの小物を作るというもの。

(日頃お世話になっているボランティアの方々へのプレゼントにもいいと思う。)

早く花の刈取りして
小物つくりたいな～。



～お茶の間(名割)におじゃまして～

4月21日(日)

先月お訪ねした名割集落にまたおじゃました。

つどい場「あら、ほっ」でお花見イベントの真っ最中を中抜けし、この間撮った写真
だけ届けようと尋ねたが、温かいおもてなしについお喋りの花が咲く。

名割の集会所の窓を開けると美しい桜並木。集落の取組で自分の苗木を買って集落
のみんなで植え、今はこうして見事な桜に育ったそうで・・・。

名割のみなさん、今度何うときはご要望の「他の集落の楽しいお土産話し」持ってい
きますね。

◆ 中学校コーディネーターとして ◆

4月6日（金）

～中学校新任式、始業式に参列～

新任式で新しい先生方をお迎えした。新1年生を担当する先生は「義務教育最後の3年間はスタートするので生徒の進路目標の実現（3年後、生徒が希望する進路に進む事を実現する）に向けて生活、学習の両面で働きかけを行って行きます。家庭でも、お子さんの様子を観察し称賛と激励をあげて下さい。」との事。

どの先生も笑顔でやる気ある先生方です。学校と家庭が上手く連携して「ほやほやの1年生」大切に育てて行きましょう。

4月9日（火）

～中学校入学式に参列～

新入学生77名、金屋と保内小学校を卒業してここで共に学ぶ。

中学校の校歌の中に「^{みとせ}三年をここに 学んで励む」「^{みとせ}三年をここに 鍛えて磨く」

「^{みとせ}三年をここに 未来を築く」とある。

今更ながら素晴らしい歌詞です。

新入生一人一人の名前が呼ばれるたび、どの子にとっても実り多い三年間でありませうようにと願うばかり。及ばずながら、私も何かの力になればと強く感じた日でした。



🌸 酒井のひとこと 🌸

4月は何といってもお花見ですね。みなさん、どちらかお出かけになりましたか？実は「あら、ほっ」にも樹齢40年以上の桜の木が10数本あり、それは見事に咲きます。

今年は4月21日（日）にお花見イベントを計画しましたが予想に反し開花が早く、すっかり散ってしまってお花見となりました。ちょっぴり残念ではありましたが、子供たちは手作りピザを堪能し、大人は楽しく乾杯と相成りました。「4月は桜咲き酒が飲めるよ～♪酒が飲める飲めるよ

酒がのめるよ～♪♪」ホイ♪

来年もやります。皆さん是非一緒に一杯やりましょう!!

金屋地区集落支援員 酒井幸子

連絡先：つどい場あら、ほっ（旧荒島保育園）

電話 62-7144



担当事務局

荒川支所地域振興課 自治振興室

電話 62-3102